

365 renungan

## Pemeliharaan Yang Ajaib

Mazmur 37:23-26

Dahulu aku muda, sekarang telah menjadi tua, tetapi tidak pernah kulihat orang benar ditinggalkan, atau anak cucunya meminta-minta roti;

- Mazmur 37:25

Apa yang menjadi kekhawatiran Anda saat ini? Di masa pasca pandemi Covid, kita sadar bahwa hidup masih belum aman. Kita belum bisa bebas sepenuhnya dari ancaman virus Corona dan dampak ekonomi akibat pandemi. Ada orang-orang yang masih berjuang untuk memenuhi kebutuhan hidupnya di masa-masa sulit. Hidup memang tidak mudah bagi kita semua.

Hanya saja bagi anak-anak Tuhan, ada janji pemeliharaan-Nya. Melalui Mazmur 37, Daud memberikan kesaksian betapa pemeliharaan Tuhan ajaib di dalam hidup orang benar. Tuhan tidak pernah meninggalkan dan membiarkan orang benar serta anak cucunya mengalami kelaparan, bahkan di tengah situasi sulit, mereka justru menjadi berkat bagi sesama (ay. 26). Bukan karena status orang benar sehingga ia selalu diberkati Tuhan dengan kekayaan dan kemakmuran, melainkan karena Tuhan akan mencukupkan selalu apa yang dibutuhkan oleh orang-orang yang mengasihi Dia dengan sungguh.

Karena itu, kita harus percaya akan janji ini kepada kita, orang-orang percaya yang mengasihi Tuhan Yesus. Dua hal harus kita perhatikan supaya janji tersebut nyata di dalam hidup kita: pertama, hidup berkenan kepada Allah. Hidup yang berkenan artinya melakukan apa yang Tuhan kehendaki dalam hidup, khususnya melakukan apa yang menjadi firman-Nya bagi kita. Dengan hidup berkenan di hadapan Allah maka tiada yang menghalangi berkat hadir dalam hidup kita. Namun, jika ada dosa yang menghalangi maka karya Tuhan yang kudus, menjadi terhambat diwujudkan dalam diri kita.

Kedua, hidup berserah kepada Tuhan. Hidup yang berserah artinya selalu mengandalkan Tuhan Yesus dalam segala situasi hidup. Tuhan akan memberkati orang-orang yang mau hidup di jalan yang telah Dia tetapkan. Tuhan akan menyertai setiap kita yang mau berusaha, tidak tinggal diam, dan menyerahkan hasil usahanya di tangan Tuhan. Ketika kita sudah berusaha dan menyerahkan segala usaha kita kepada Tuhan maka Dia akan memelihara secara ajaib. Segala apa yang Dia telah kerjakan dalam hidup kita, bisa kita saksikan ke banyak orang.

Marilah saudaraku, belajarlah setia berjalan di dalam Tuhan dan kebenaran-Nya sehingga hidup kita tetap di dalam pemeliharaan dan karya-Nya yang ajaib.

Refleksi Diri:

---

- Apakah hidup yang sedang Anda jalani saat ini sudah sesuai dengan kebenaran firman dan berkenan kepada Allah?
- Bagaimana cara Anda yakin dan berserah terhadap pemeliharaan yang sempurna dari Tuhan Yesus?